



Albert-Einstein-Schule
Gymnasium des Main-Kinzig-Kreises

Öffentlicher Vortrag: Hauptsache „online“ – Internet zwischen Faszination und Kontrollverlust

Ort: Albert-Einstein-Schule, Atrium

Goethestr. 61, 63477 Maintal

Mittwoch, 27. März 2019, 19:00 Uhr

Wir laden alle Eltern, Pädagogen und andere Interessierte zu
einem Vortrag ein:

Was machen unsere Kinder im Internet – was macht das Internet mit unseren Kindern?

Verbieten? Begrenzen? Vertrauen und laufen lassen?

Die Mediennutzung ist in vielen Familien ein Dauerthema und oft sehr
anstrengend für alle Beteiligten.

Wie können wir unsere Kinder darin unterstützen, einen verantwortlichen
Umgang mit PC und Internet zu erlernen?

Referent:

Dipl. Pädagoge Eberhardt Freitag

Leiter von return – Fachstelle Mediensucht Hannover